

## **La red de bibliotecas del Gobierno vasco cuenta con 416.000 lectores**

La Red de Lectura Pública del Gobierno vasco cuenta con 416.000 lectores, según ha informado en un comunicado el Departamento vasco de Cultura.

En el 2004, las bibliotecas públicas del País Vasco decidieron trabajar y ofrecer un servicio en red. Esta red está gestionada por el Departamento de Cultura y la conforman 172 bibliotecas públicas divididas en 217 puntos de servicio y 224 sucursales.

Cuando se puso en marcha el proyecto el número total de lectores era de 200.000, cinco años después, esta cifra se eleva por encima de los 416.000, es decir, se ha duplicado.

Los datos y estadísticas de estos cinco años demuestran una tendencia al alza año tras año. En concreto, el incremento registrado en este apartado con respecto al 2008 ha sido de 38.000 nuevos lectores.

Asimismo, los préstamos también se han disparado y han puesto de manifiesto que se trata de un servicio muy apreciado por la ciudadanía.

Cuando se comenzó a trabajar en red, el número de prestamos era de 306.902 y en el 2009 la cifra se ha aproximado a los dos millones (1.985.780), con un incremento de un 10% con respecto al año 2008.

Los usuarios recurren cada vez más a la vía telemática para acceder a los fondos y servicios de esta red. Las consultas al OPAC (On Line Public Access Catalog) ha aumentado, ya que si en 2004 las fueron 216.755, en el 2009 han sido 1.247.377, un 575% más.

En cuanto a los fondos, a la colección de libros, revistas, Cds, DVDs, mapas, planos, y partituras, se ha mantenido el crecimiento del año pasado con más de 250.000 nuevos ejemplares.

El Departamento de Cultura ha destacado el trabajo diario de los profesionales que están en cada biblioteca y que son la "pieza clave" para la difusión de los servicios bibliotecarios en Euskadi.

Por último, ha recordado que, según el Barómetro de Lectura y Compra de Libros de la Federación de Gremios de Editores de España recientemente publicado, el índice de lectura en Euskadi supera la media estatal. Durante el pasado año, este índice se elevó al 56,8% de la población mayor de 14 años, superando la media estatal (55%)